



Confidencial

La respuesta de Jesús

En los pasillos de Palacio Nacional no pasó desapercibida la respuesta de **Jesús Ramírez Cuevas** al libro de **Julio Scherer**. Más que un posicionamiento estratégico, lo que circuló fue una reacción que sonó atropellada, cargada de ansiedad y con un tono que muchos leyeron como innecesariamente defensivo. En política, el fondo importa, pero la forma delata, y cuando la réplica se construye desde la prisa, se percibe más como reflejo de incomodidad que como argumento sólido. Puertas adentro comentan que el texto no logró contener la conversación, sino amplificarla. Hay quienes dentro del propio círculo presidencial se preguntan si la estrategia correcta no habría sido el silencio calculado en lugar de una contestación que transmitió urgencia. Y lo que más llamó la atención no fue el contenido del libro, sino la forma en que desde Palacio se evidenció que sí dolió.

Revive pugna Sansores vs. Monreal

Y cuando parecía que sus rencillas habían quedado superadas, resurgió el pique entre el diputado **Ricardo Monreal** y la gobernadora **Layda Sansores**. Luego de que el legislador llamara a la campechana a “evitar la confrontación” con los diputados locales de Morena, la mandataria le reclamó “que no se meta donde no le importa”, y lo tildó de “hipócrita”, al acusar que “cuida que Alito, su amigo cercano, siga protegido”. El coordinador guinda repuso que no entraría en “una guerra”, aunque sí la cominó a que “no incite a la confrontación”, porque “Morena requiere de mucha unidad, no de pleitos. Creo que eso no le ayuda a la presidenta Sheinbaum, y no le ayuda al movimiento ni al país”. Demasiado tarde, ¿no?

Siguen las fallas en el INE; se cae plataforma de fiscalización

El INE, que por años se colocó como una institución sólida, ahora tiene un problema un día sí y otro también. El martes, el sistema para agendar citas para tramitar o renovar la credencial de elector dejó de

funcionar por fallas en el servicio de internet, y ayer, la página de fiscalización se cayó. Aunque el primer caso se trata de un error externo, el segundo evidencia los problemas en el instituto, que ha tenido que hacer frente a recortes agresivos en los últimos años y cuya presidenta, Guadalupe Taddei, ha colocado a incondicionales en áreas clave.

Para que salga bien en el Insta

Parece que la presidenta del Senado, **Laura Itzel Castillo**, tiene muy claro que a los senadores les importan mucho sus videos en tribuna, para presumir en redes sociales que sí trabajan. Ayer, tuvo la atención de avisar a los senadores que ya no les va a decir que se acabó su tiempo, lo cual siempre parece regaño: “A los 5 minutos voy a tocar el micrófono, me han solicitado así para que no les eche a perder sus videos”.

A prohibir rutas de escape al alcoholímetro

Aunque nunca falta un político, funcionario o cualquier influyente en *El Torito*, el vicepresidente de la Cámara de Diputados, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, propuso ayer cerrar las rutas electrónicas para evadir los operativos y retenes del alcoholímetro. Llevó el tema hasta la tribuna y propuso reformas a la Ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión ya la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, para que aplicaciones en los dispositivos electrónicos no especifiquen dónde se encuentran estos operativos de inspección policial. A tener cuidado con las fiestas y los borrachazos.

Los verdes andan con todo

Tal parece que el PVEM anda envalentonado. Ayer, Manuel Velasco, coordinador parlamentario en el Senado, sin considerar si se incurriría en nepotismo, destapó a la senadora **Ruth González** como aspirante a San Luis Potosí, y afirmó que “sin duda” será gobernadora, o sea, sucesora de su esposo. Luego, anduvo en Palacio Nacional probablemente para cabildear sobre la reforma electoral. Pero además, los verdes se aventuraron a meter una reserva a la reforma de 40 horas para que sí queden los dos días de descanso, como lo pidieron PAN, PRI y MC, la cual, obvio, fue bateada por sus colegas del morenismo.